
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 6月 18日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  田 中 エリナ 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １１ 受領日時 6月 18日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 60 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨  

1 松山駅周辺整備事業について （１）バスタ事業において、市民や関係事業者、国や県が、「こんな施 

   設が欲しい、松山市の未来に必要だ」と思いを一つにできるような、 

   市全体における松山駅前及びバスタの将来像（ビジョン）を早急に 

   打ち出す必要性について、本市の見解を問う。 

  （２）松山駅周辺整備事業における車両基地跡地への広域交流拠点 

   施設整備について、より広く市民の声を聞き、松山市の将来に福音 

   をもたらす施設を検討すべきと考えるが、本市の見解を問う。 

   

2 アリーナについて 機運が高まっているアリーナ建設について、他都市事例の調査研究 

  を積極的に行う必要性について、本市の見解を問う。 

   

3 中央商店街について （１）中央商店街（銀天街、大街道）の将来像（ビジョン）を本市が考え 

   打ち出す必要性について、見解を問う。 

  （２）本市がリーダーシップを発揮して銀天街 L字地区再開発を力強く 

   推し進める必要性について、本市の見解を問う。 

   

4 ふるさと納税について ふるさと納税について、本市のふるさと納税登録事業者の増加施策と 

  登録事業者への E コマース利用促進、市内の E コマース拡大につな 

  げる取組への見解を問う。 

   

5 民間人材活用について 民間人材活用のため、地域活性化起業人（企業人材派遣制度）と官 

  民人事交流制度の利用について、本市の考えを問う。 

   

6 情報発信について 本市におけるインターネット上の情報発信、特にウェブサイト、公式 

  LINE、SNSにおいて、成果物の納品委託時のみならず、発注前や運 

  用にも専門人材を登用する必要性について、本市の考えを問う。 

   

 



松 山 市 議 会 議 員  田 中 エリナ 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

7 インバウンドについて 本市の外国人観光客向けの認知度向上戦略と具体的な事業実施に 

  対しスピード感を持って取り組む必要性について、本市の認識を問う。 

   

8 女性活躍について 本市における女性の家庭と仕事の両立支援や、女性役員比率向上の 

  取組について、その重要性を本市がどのように捉えているか、見解を 

  問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


